

REPRESENTANTE OFICIAL DE LAS MARCAS MERCEDES-BENZ, FUSO Y FREIGHTLINER EN EL PAÍS

Kaufmann cumple un rol protagónico durante el primer trimestre del año en el mercado de camiones

La compañía entregó importantes flotas a empresas líderes en rubros como construcción y minería, reafirmando su liderazgo en la reactivación del mercado nacional de camiones.

Según el informe del mercado de camiones -del pasado mes de marzo- entregado por la Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC), la venta de camiones experimentó un alza de un 185,1% en comparación con el mismo mes del 2020, gracias a la comercialización de 1.343 unidades nuevas en marzo. En esa línea, Kaufmann -distribuidor oficial de Mercedes-Benz, Freightliner y FUSO en Chile- se ha transformado en un aliado estratégico para las principales empresas del rubro de la construcción, retail y la minería del país, tales como Besalco, Grupo TMD, Agreducam, Terra Norte y Oro Verde, entre otras, debido a su disponibilidad de productos que superan los altos estándares de las diversas industrias.

"A la fecha podemos ver que existe un alza acumulada de 75,8% en relación a ventas para el mercado de camiones. Aumento de demanda importante, que no solo se justifica por el bajo punto de comparación que fue febrero de 2020 por el estallido social, sino también algo que va de la mano con la importante reactivación mostrada por el sector minero apoyado de un aumento en la confianza empresarial y otros sectores productivos del país", aseguró Andrés Mann, gerente comercial de Camiones de Kaufmann.

En la misma línea, Mann indicó que "como Kaufmann seguimos cumpliendo con los distintos requerimientos de nuestros clientes, con productos del más alto estándar, lo que representa una oportunidad para la renovación de flotas en sectores como la minería forestal y retail, entre otros. Es de esta manera que logramos en el mes de marzo una participación de 33,8% en el segmento de camiones pesados considerando todas nuestras marcas, posicionándonos una vez más como líderes de venta en camiones".

Nuevas Flotas para diferentes industrias

Durante los primeros meses del 2021, Kaufmann ha cerrado acuerdos con importantes compañías de todo el país. Una de ellas es la empresa Ingeniería y Mantenimiento MPM Ltda, con quienes mantiene una relación comercial desde el 2008. Dicha entidad presta servicios de transporte, tanto a la industria del retail



Francisco Bardi, presidente del directorio de Grupo TMD; Jaime Pérez de Arce, director de Grupo TMD; Marcelo Sverdlow, gerente de ventas de Kaufmann; Manuel Cartagena, gerente general de Grupo TMD; Rodrigo Bardi, Adquisiciones de Grupo de TMD; Ricardo Aravena, asesor de ventas de ventas de Kaufmann



MPM Ltda compró 30 unidades del aerodinámico modelo New Cascadia de Freightliner.



Gonzalo Sepúlveda Soto (Jefe Operaciones, Superintendencia de Transportes, Gerencia de Servicios, División El Teniente); Marcelo Berwart Sepúlveda (Administrador de Contratos, Superintendencia de Transportes, Gerencia de Servicios, División El Teniente); Manuel Arriagada Gonzalez (Gerente Operaciones, Transcarga Ltda); Pablo Toledo Medina (Ingeniero Operaciones, Transcarga Ltda); Jimmy Tolosa Flores (Jefe Operaciones, Transcarga Ltda); Juan Abarca Estrada (Conductor Transcarga Ltda); Cristian Herrera Sepúlveda (Jefe Mantenimiento, Transcarga Ltda); Nicolas Cornejo Orellana (Ingeniero Control de Gestión Mantenimiento, Transcarga Ltda)

como al rubro minero por medio de Transportes Zamora. Para aumentar la flota de esta empresa, que presta servicios a la gran minería del norte del país, MPM Ltda compró 30 unidades del aerodinámico modelo New Cascadia de Freightliner.

Por otra parte, Transporte Oro Verde Ltda, una empresa familiar con cuatro áreas de trabajo, donde una de las más importantes es el transporte principalmente por Ruta 5 debido a que se dedica al área forestal, retail, agrícola y minería, adquirió una flota de siete camiones, de los cuales cuatro son New Cascadia de Freightliner y tres corresponden al New Actros de Mercedes-Benz, pedido especial de fábrica, para ser utilizados en diversas faenas.

Esto se suma a las ya realizadas, como la entrega con la Asociación Gremial de Dueños de Camiones de Calama (AGREDUCAM), quienes recibieron una flota de 33 unidades del modelo New Cascadia de la marca Freightliner, además de un completo pack de servicios integrales donde destacan telemetría, gestión de flotas y el financiamiento entregado por la empresa Kaufmann. El acuerdo incluye un contrato de mantenimiento especialmente diseñado, que permite obtener mayor eficiencia operacional y rentabilidad para el cliente.

Besalco y Terra Norte también confiaron en la experiencia de Kaufmann

El arriendo de camiones es uno de los pilares de Besalco Arrienda para distintos tipos de aplicaciones, principalmente ligadas a la construcción, por esta razón confiaron en la experiencia de Kaufmann. Por su parte, la empresa Terra Norte -una compañía ligada a la minería, pero desde el área de transporte- cerró una alianza con Kaufmann por la compra de 24 camiones Freightliner, para trabajar en la Región de Atacama. "Conocemos a Kaufmann y su marca Freightliner hace años y sabemos la disponibilidad que tiene el camión para nuestro servicio. Como trabajamos en minería, en general son actividades muy exigidas y este tipo de camiones siempre nos ha brindado esa operabilidad que necesitamos", dijo Andrea Campillay, socia de Terra Norte.

De esta manera, Kaufmann se asocia a distintas empresas que marcan la diferencia en sus áreas respectivas, ya sea en la minería, el transporte o la construcción, con el afán de seguir entregando soluciones y un servicio de postventa de excelencia para clientes cada vez más exigentes y vanguardistas.